

おひさまえん

14年目もよろしくお願ひします!!



祝 ☆ 13周年 ☆

「おひさまえん」の名前の由来は、子ども達に
おひさまに両手広げて胸張って生きていって欲しい。
そして人が集う「園」だけでなく、人と人との「縁」も
大切にしていける そんな私達であります
そんな願いを込めて、「えん」をあえてひらがなにした
「おひさまえん」が始まりました(#^~#)



歯科検診に行ってきました!

6月号

園では毎日、食事の後に必ず歯みがきをしています。子どもだけではなく、けい部分もたくさんあるので、しあげみがきをしたり、口の中をチェックしたりしています。家庭でも、スキンシップを兼ねてしあげみがきをしてあげてくださいね。

13周年の文集

紫陽花の花が綺麗に咲き始めました。
紫陽花の色は、土の成分や開花からの日数、発色に影響する成分がアントシアニンに混じることから、赤、青、紫などに代わるようです。

お散歩の時にみんなで色の変化を楽しみます(*^_^*)

食中毒に気をつけましょう!

気温・湿度が高くなり、食中毒が心配な時季になってきました。食中毒予防の三原則は、食品に原因菌をつけない(清潔)・増やさない・殺菌する、です。また、体調を崩したり抵抗力が弱ったりしていても食中毒を起こしやすくなります。みんなで気をつけましょう。